Coloco abajo el esquema traducido que presenta la conversación que tuvieron Jesús y Natalia en el 2018. Natalia es una desencarnada que en ese momento estaba en la esfera 3. Estuvieron hablando sobre algunos pocos detalles acerca del entorno, "la naturaleza", las dimensiones, las especies animales, el cuerpo espiritual, el alma y su estado, etc.

[Está traducido mediante «deepl» y con retoques contrastando con el original en inglés. Para más información y todos los enlaces a los vídeos "subtitulados", etc., ver el apartado dedicado en la página sobre el tema: <a href="https://www.unplandivino.net/jesus-permacultura/">https://www.unplandivino.net/jesus-permacultura/</a>]

19 Diciembre 2018 - Interacción con espíritus

Con Jesús y María

Natalia pregunta sobre Dios, el alma y el

medio ambiente

Spirit Interaction
With Mary & Jesus

Natalia Asks about God, the Soul, and the

**Environment** 

https://divinetruth.com/

Original en inglés: <a href="https://divinetruth.com/docts/2018/20181219-1230-1230-jesmm-dt-spr-hslsp3--Natalia%20Asks">https://divinetruth.com/docts/2018/20181219-1230-1230-jesmm-dt-spr-hslsp3--Natalia%20Asks%20about%20God,%20the%20Soul,%20and%20the%20Environment--en-outline.pdf</a>

# Natalia pregunta sobre Dios, el alma y el medio ambiente El alma humana y la vida en la tercera esfera

María canaliza a Natalia y a un grupo de espíritus que siguen el Camino de Dios y que están muy interesados en el entorno de la Tierra y del mundo de los espíritus, y que piden a Jesús que les hable de la Creación de Dios, del entorno, de las influencias humanas sobre el entorno, y de cómo el entorno beneficia las experiencias del humano. [1230][00:00:52.00]

## 1. Espíritus de la tercera esfera apasionados por el entorno

Durante la progresión espiritual, muchas personas harán preguntas sobre las Intenciones de Dios para el alma humana, y el entorno que el alma humana crea, y que refleja al alma su condición. Natalia es una mujer francesa, que vivió muy sencillamente y con cierta conexión y amor por el entorno durante los años 1700. Ella ha conservado su interés por el entorno de la Tierra y del mundo de los espíritus.

Ella viene con un grupo de espíritus para discutir la Creación de Dios del entorno, las influencias humanas sobre el entorno, las formas en que los humanos destruyen el entorno, hasta dónde puede llegar la destrucción humana del entorno, y cómo el entorno beneficia las experiencias del ser humano.

Esta discusión no es un debate completo sobre el tema, sino que introduce al oyente a algunos principios fundamentales sobre el alma humana y su entorno. Se espera que sea una de muchas discusiones de este tipo.

## Información preliminar

Jesús y María tienen regularmente discusiones con espíritus sobre una variedad de temas. Algunas tienen el propósito de ayudar a los espíritus, otras son para ayudar a la gente de la Tierra a entender la vida espiritual, pero la mayoría de las conversaciones giran en torno a la Verdad de Dios sobre una gran variedad de temas.

Recientemente Jesús y María han decidido presentar más discusiones con los espíritus sobre la Verdad de Dios, en vez de pasar todo su tiempo ayudando a grupos individuales de personas o de espíritus. La Verdad de Dios nos ayuda a desarrollar la fe y el amor por Dios y por lo que Dios ha hecho al crear el campo de juego universal para el alma humana.

#### **Otras informaciones**

Natalia se presenta, y menciona cuándo y dónde vivió mientras estuvo en la Tierra.

Natalia habla de su pasión por la naturaleza y por el entorno, y que en el grupo de espíritus que la acompañan tienen pasiones similares.

Natalia hace una breve descripción de los diferentes tipos de espíritus que componen el grupo. Jesús y Natalia hablan del deseo de Natalia de seguir el camino de Dios.

Jesús y Natalia hablan sobre las acciones de Natalia para involucrarse conscientemente con sus deseos, y la importancia de hacer preguntas.

Natalia comparte alguna información sobre su vida y sus creencias en la Tierra.

Natalia afirma que en la fe religiosa que había en su pueblo, en la Tierra ["pueblo" en el sentido de localidad, poblado], no había mucha doctrina ni ceremonia.

Jesús y Natalia discuten por qué ella no desafió sus creencias religiosas mientras estaba en la Tierra. Natalia habla de cómo no tuvo ninguna relación romántica mientras estuvo en la Tierra y se centró en el servicio a su comunidad.

Natalia habla de la pasión común, el interés común y las preguntas comunes que tienen dentro del grupo de espíritus al que ella representa.

Natalia explica que el grupo se ha reunido hoy para escuchar concretamente acerca de la importancia del entorno natural, y se sienten emocionados por hablar con Jesús y María.

Afirma que el grupo desea comprender la importancia del entorno natural en la Tierra, y relata algunos de sus descubrimientos hasta el momento.

Natalia afirma que todos los miembros de este grupo sienten que el entorno natural les ayudó a abrirse al concepto de un Dios amoroso. [1230][00:12:59.23]

### 2. Dios ha preparado un entorno prístino

Jesús y Natalia hablan de la importancia del entorno natural, creado por Dios, y prístino antes de que los humanos se encarnaran.

Jesús habla de algunas de las decisiones que Dios tomó en la creación del entorno de la Tierra. Jesús explica que la preparación por parte de Dios de un entorno prístino fue en parte para que la humanidad pueda entender y medir cómo su presencia afecta al entorno. [1230][00:17:36.05]

#### 3. El propósito de un entorno

Jesús menciona cómo la gente asume erróneamente que el entorno fue creado por primera vez en un estado similar al que existe ahora.

Jesús y Natalia comparan el ritmo de destrucción del entorno mientras ella estaba en la Tierra y la tasa de destrucción que ocurre ahora.

Hablan del entorno natural y de cómo fue creado por Dios para enseñar a los humanos sobre el efecto de sus acciones y emociones en el entorno.

Jesús y Natalia comentan lo muy resiliente<sup>1</sup> que es el medio ambiente, y lo que los humanos pueden aprender de él.

Jesús cuenta que el medio ambiente puede enseñarnos las leyes de causa y efecto.

Jesús habla de lo necesario que es el entorno para la humanidad, y de por qué la gente tiene que aprender a cuidarlo. [1230][00:27:18.14]

### 4. Un medio ambiente prístino es diverso y resiliente

Jesús reitera que Dios creó un entorno prístino antes de que los humanos entraran en él, porque eso les daría a los humanos la máxima oportunidad de medir su impacto.

Jesús explica que, antes de que los humanos fueran creados, Dios dio al entorno la oportunidad de desarrollar la mayor cantidad de diversidad y variedad posibles.

Jesús habla de la importancia de la diversidad en el entorno, y de cómo la diversidad capacita al entorno para que se adapte.

Jesús relata cómo y por qué hay partes del entorno que entran en estasis ["el estado de equilibrio o inactividad causado por fuerzas iguales opuestas"<sup>2</sup>] e hibernación, y cómo esto se relaciona con las influencias humanas en el entorno.

Jesús habla de la lección que Dios trata de enseñar a la humanidad sobre sí misma y sus acciones a través de la resiliencia y la diversidad del medio ambiente.

Jesús y Natalia hablan de los entornos de otros planetas, de cómo estos planetas deshabitados aún tienen un medio ambiente prístino, y lo que esto puede enseñar a los humanos sobre el grado de destrucción en la Tierra. [1230][00:35:28.07]

#### 5. El deseo desamoroso de los humanos de controlar el medio ambiente

<sup>1</sup> Resiliencia: Si algo es muy resiliente, tiene mucha capacidad de recuperarse tras algún tipo de adversidad.

<sup>2</sup> https://www.wordreference.com/definition/stasis / https://es.wikipedia.org/wiki/Stasis

Jesús compara el entorno natural de la Tierra con el de las diferentes esferas espirituales.

Jesús afirma que los ambientes en el mundo espiritual existen en una cierta gama; algunos están en plena degradación y oscuridad, pero mejoran a medida que se asciende en las esferas.

Jesús y Natalia discuten cómo las esferas inferiores reflejan los deseos continuos de la gente de tener control y ser autosuficientes después de su muerte.

Jesús explica que, si bien hay ambientes "cuidados" ["manufacturados"]<sup>3</sup> en las primeras esferas celestiales<sup>4</sup>, estos existen para enseñar lecciones a los habitantes.

Jesús comenta las diferencias entre un entorno "cuidado" y un entorno natural prístino, y las lecciones que cada uno puede enseñar.

Jesús y Natalia conversan sobre cómo la manera en que una persona se relaciona con su entorno reflejará la cantidad de amor que tiene en su interior, y su relación con Dios.

Jesús compara los deseos de Dios para el entorno con la forma en que la mayoría de la gente trata el entorno.

Jesús afirma que incluso en las esferas del mundo espiritual, los humanos imponen el control sobre el entorno, y esto es una forma insidiosa de destruir el entorno.

Jesús afirma que un entorno cuidado puede apoyar la ilusión<sup>5</sup> que se hace la persona acerca de que su condición y sus circunstancias son buenas, pero el acto de controlar el entorno no conlleva involucrarse en lo que Dios ha creado en la naturaleza, y es un intento de operar contra las Leyes de Dios. [1230][00:45:26.10]

### 6. Comprender y amar el entorno acerca a la persona a Dios

Jesús y Natalia hablan de cómo una persona que tiene una afinidad amorosa con la naturaleza tiene la misma afinidad con Dios, aunque no crea en Dios.

Jesús afirma que una persona que cuida el entorno está conectada con Dios aunque no haya establecido una relación consciente con Dios.

Él explica que una afinidad amorosa con la verdad también refleja una afinidad amorosa con Dios. Natalia afirma que los que aman como Dios ama, son los que tienen más conexión con Dios. Jesús hace referencia a Mateo 25:40, la parábola del primer siglo en la que dijo: 'todo lo que hicisteis por uno de mis hermanos más pequeños, a mí me lo hicisteis', y cómo esto también podría aplicarse a las pequeñas criaturas de la naturaleza.

Jesús habla de cómo los que destruyen su entorno, o los entornos de otros países, tienen una mala condición de alma [poor soul condition].

Jesús afirma que en algún momento la humanidad debe desarrollar el deseo de aprender a ayudar al entorno a volver a su estado prístino.

Jesús habla del tipo de destrucción del entorno que la humanidad realiza actualmente. [1230] [00:57:17.12]

#### 7. Restaurar la diversidad ambiental en la Tierra

Natalia pregunta, dada la situación de la Tierra, ¿cómo pueden los espíritus hacer algo para ayudar a la situación de forma positiva?

*Pregunta*: ¿Hay algo más que la gente pueda aprender del entorno de la Tierra, más allá de lo que Jesús ya ha compartido, incluso si han pasado al otro lado?

<sup>3</sup> Aquí, donde he puesto "cuidado" entre comillas, o "manufacturado"... usa la palabra "manicured", en inglés, que se refiere a un cuidado meticuloso como si hiciéramos la manicura a la naturaleza.

Esto está mostrando nuestra desconfianza para con *lo natural*, desconfianza que proviene del miedo y en general de la condición en que vivimos (Tierra caída). Como sabemos, en la Tierra tenemos muchos ambientes "manicured" (parques, jardines...), con diversos grados de "meticuloso cuidado" o "domesticación" de "lo salvaje". Aquí en esta conversación ellos dicen que también en los mundos espirituales existen "jardines", pero que son para enseñar lecciones concretas.

<sup>4</sup> Con "celestiales" se refiere en general a partir de la esfera 8, donde ya se está en unidad con Dios (en esa condición álmica, a la que corresponde toda una dimensión o "esfera"). A partir de la 8 todo son esferas "celestiales". El dato sería que, curiosamente, incluso más allá de la esfera 7 sigue habiendo entornos "manufacturados" (en las primeras esferas por supuesto que los hay, ya que sigue estando nuestra herida de arrogancia para con Dios, la que tiene que ver mucho con nuestras relaciones "raras" con lo natural, incluyendo hasta las que existan en la esfera 6, al parecer).

<sup>5</sup> Ilusión, en el sentido de engaño, de engañarse uno mismo ("delusion").

*Pregunta*: ¿Cómo puede regenerarse la diversidad que ya se ha perdido en el entorno de la Tierra? Jesús explica algunas de las diferencias entre las especies de fauna con y sin sistema nervioso central.

Jesús menciona que las especies sin sistema nervioso central son mucho más resistentes a la extinción, pero que no existen en el mundo espiritual.

Jesús relata como estas especies son mucho más resilientes que la humanidad, y son capaces de reproducirse y recuperar el entorno cuando los humanos no pueden sobrevivir.

Describe cómo las criaturas más sensibles pueden extinguirse, y lo que se requeriría que hagan, los humanos en la Tierra, para regenerar estas especies.

Jesús y Natalia hablan de las causas de la degradación del entorno de la Tierra, y de la condición que debe tener el ser humano para no seguir contribuyendo a esta degradación.

Jesús relata las posibilidades que existen para el medio ambiente si las personas alcanzaran una condición de amor mejor que la de la sexta esfera, mientras aún están en la Tierra.

Jesús afirma que para permitir la re-creación de las especies [se refieren a especies desaparecidas o por desaparecer en lo físico], la humanidad necesita alcanzar un punto en el que realmente deseemos que las especies vuelvan, y no deseemos destruir el medio ambiente. [1230][01:16:46.02]

## 8. Los espíritus ayudan a recuperar el medio ambiente de la Tierra

Jesús afirma que los espíritus pueden ayudar a influir en un cambio en los deseos de las personas en la Tierra y animarles a recuperar un entorno.

Jesús y Natalia discuten sobre cómo los espíritus pueden fomentar cambios positivos en los seres humanos de la Tierra para cambiar la forma en que tratan el entorno.

Jesús afirma que, sobre las personas que conciben ideas y crean cosas que destruyen el entorno, se pueden crear impresiones para cambiar estas ideas y creaciones [habla de la influencia de los espíritus (guías) inspirando el cambio en el deseo de los humanos con deseos impuros, no armónicos].

Jesús y Natalia conversan sobre cómo los espíritus pueden contrarrestar la influencia negativa de las personas sobre las especies de flora y fauna de la Tierra.

Jesús y Natalia discuten la influencia humana sobre los sistemas ambientales, y cómo los humanos necesitarán cambiar para influir positivamente en el entorno. [1230][01:32:03.10]

### 9. Impacto perjudicial del deseo de controlar el medio ambiente

Natalia resume lo que ha aprendido de la discusión hasta ahora.

Jesús reitera el punto anterior sobre un entorno "cuidado" [*"manufacturado"*] en comparación con uno prístino, y cómo esto se relaciona con el deseo de control de la humanidad.

Jesús explica otras formas en que los deseos de una persona pueden afectar al entorno, y lo relaciona con la vida de Natalia en la Tierra

Él explica el propósito y los beneficios no sólo de liberar las emociones negativas sino también de desarrollar deseos amorosos apasionados. [1230][01:39:39.08]

## 10. Apego versus atención amorosa por un entorno

Natalia se pregunta si la preocupación por la Tierra es un problema para el grupo espiritual reunido con ella ahora.

Jesús compara la diferencia entre un enfoque adictivo en la Tierra, y un enfoque de ayudar a la Tierra y a las personas que la habitan.

Jesús afirma que puede haber un gran beneficio para muchas personas si los espíritus tienen un interés positivo en la Tierra. [1230][01:44:05.16]

#### 11. Conclusión de la discusión con Natalia

Natalia agradece a Jesús.

Ella firma que el grupo de espíritus tenía conocimiento previo de algunos de los temas tratados, pero que hoy también han aprendido información nueva.

Jesús habla de la evolución de un entorno desde ser un entorno dañado, a ser uno "manufacturado", y a finalmente ser un entorno prístino.

Jesús afirma que el entorno de la Tierra en su estado prístino sin humanos es muy similar a un entorno de la 35ª esfera.

Natalia afirma que hay cosas que ella y el grupo de espíritus han observado en el mundo espiritual, y que les gustaría compartir con Jesús en el futuro.

Jesús afirma que cuando él y el equipo hagan presentaciones sobre el entorno o realicen un trabajo medioambiental en el futuro, agradecerán la ayuda del grupo de espíritus.

Jesús y María reflexionan sobre la conversación con Natalia y su grupo de espíritus.

Jesús concluye la presentación. [1230][01:51:49.01]